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 (第７期) 第 9 回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和 3 年 10 月 20 日 

 

１０月１7日（日）、市役所大会議室で、第９回まつもと子ども未来委員会を行いました。この日

は、4２人の委員のうち、30人の委員が出席、７人のサポーターのうち、3人のサポーターが出席

しました。 

 

１ 市政
し せ い

広報
こうほう

番組
ばんぐみ

の収録について 

１７日の午前中に代表者４人がテレビ松本の市政広報番組の収録に参加しました。こども育成

課の職員とアナウンサーさんと一緒に収録をしました。２週間分の撮影があったので、各回２人参

加しました。８日の週と１５日の週の奇数時の０５分から１５分間、テレビ松本で放映があるので

ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

２ 活動テーマの話し合い、市への提言
ていげん

資料
しりょう

の作成 

 前回に引き続きグループごとに提言の準備を行いました。パワーポイントを作成し、発表に向け

ての準備が進んできました。調べたこと、課題になっていること、自分たちが考えた対策などをま

とめています。 

  順調に進んできていると思いますので、次回の委員会でまとまるよう頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回委員会は、10 月 31 日（日）午後１時３０分からあがたの森文化会館２－８で開催します。 


